

Wo ist eigentlich meine Betreuerin?

Mit einem absoluten Highlight starten wir in die erste Lagerwoche: das Betreuersuchspiel in der Innenstadt von Nes.

Da Ameland bekannt für seine zahlreichen Ferienlager ist, versammeln sich hier an jedem zweiten Sonntag in den Sommerferien alle Betreuer und Betreuerinnen der verschiedenen Lager und verkleiden sich. Ziel des Spiels ist es, dass die Betreuer des eigenen Lagers gefunden und durch den passenden Spruch zum Kostüm erkannt werden.

Klingt erstmal leicht, doch wenn hunderte verkleidete Leute in einem bunten Trubel zusammen kommen, dann wird das ganze schon etwas unübersichtlicher.

„Ich bin die ganze Zeit einem Schneemann hinterhergelaufen, ich hätte schwören können, dass es Betreuerin Maja ist“, sagt Melia. Die Kostüme der Betreuerinnen bleiben bis zum Tag des Spiels geheim, da kann es natürlich mal passieren, dass zwei Mal das gleiche Kostüm vorkommt. Wie hoch



die Wahrscheinlichkeit ist, dass sich sowohl Saskia als auch Mara als Gandalf aus „Herr der Ringe“ verkleiden, kann sich dann jeder selbst ausrechnen.



Gandalf & Gandalf auf Wish bestellt



Ohne Mampf keinen Kampf

Unser Küchenteam 2023 stellt sich vor!

Rennen, toben, Spaß haben - das alles geht nur, mit einer ausreichenden Stärkung. Dank unseres großartigen Küchenteams bestehend aus Anki, Andrea, Julez und Thea machen die Mahlzeiten beinahe soviel Spaß, wie die Programmpunkte. Ob vegetarisch, vegan oder omnivor - es wird an jeden gedacht, was bei so einer Masse an Menschen gar nicht mal so einfach ist. Auch zahlreiche Allergien erschweren das Kochen, wodurch sich unsere Kräuter-Feen allerdings nicht beirren lassen.

„Wir haben noch jeden satt gekriegt“, sagt Thea, die genau weiß, was den Kindern schmeckt. „Immerhin war ich selbst jahrelang als Lagerkind dabei, da weiß man was gut ankommt“. Andrea hat der Redaktion des Morgenkuriers sogar ihre Geheimzutat verraten, die niemals fehlen darf: Eine große Prise Liebe.

„Drillinge“ übergeben an die nächste Generation



Sophie, Lara und Lea-Marie (2019)



Leni, Kira und Annabell (2023)

Sophie, Lara und Lea-Marie sind schon seit Jahren fester Bestandteil der Lagerfamilie. Die drei Freundinnen, von uns liebevoll „die Drillinge“ genannt, sind uns in ihrem ersten Jahr schon durch ihren trendigen Partnerlook aufgefallen. Das Dreiergespann ist in den Jahren zu einer Art Superheldinnen Gruppe mutiert, die in den Schlafsälen für Recht und Ordnung sorgt. „Uns war es immer wichtig, das Streitigkeiten geklärt werden und niemand unfair behandelt wird“, sagt Gerechtigkeitskämpferin Lara. Die drei hatten immer ein offenes Ohr, wenn jemand Heim-

weh hatte und waren mit einer Umarmung dort zur Stelle, wo sie dringend gebraucht wurde.

„Nun wird es aber Zeit das Zeppter weiterzugeben“, meint Sophie. „Unsere jüngeren Schwestern eignen sich dafür bestens!“, schmunzelt Lea-Marie stolz.

Leni, Kira und Annabell stehen bereits in den Startlöchern und wollen mit ihrem ganz eigenen Look die Schlafsäle im Blick behalten. „Natürlich wurden wir von unseren Schwestern angelernt“, sagt Leni voller Tatendrang. Ein Crashkurs im Streitschlichten und trösten wurde mit Bravour absolviert

und auch bei kleineren Problemen wissen die drei meistens eine Lösung. „Wir verstehen uns so gut“, beginnt Kira. „Das wir manchmal die Sätze der anderen beenden“, ergänzt Annabell.

Beste Voraussetzung also in die Fußstrapfen der „Drillinge“ zu treten. Anzutreffen sind sie meist im kleinen Schlafsaal und sind bereit, sich eurer Probleme anzunehmen. „Ansonsten sind wir natürlich immer bereit einzuspringen, wenn die kleinen einmal nicht weiter wissen“, meinen die drei alten Hasen. Wir freuen uns auf jeden Fall, dass ihr dabei seid!

Madame Julez Horro(r)skop



Waage

24.9. - 23.10.

Dein Energie-Pendel schwingt in diesen Tagen hin und her. Fakt ist: Wenn du noch nach dem abendlichen Zähneputzen deine Süßigkeiten Vorräte wegnaschst, könnte die Waage auß dem Gleichgewicht geraten. Tagestipp: Auf die Nachtwache hören!



Löwe

23.7. - 23.8.

Der Heimweh-Tee bleibt heute kalt. Nach der Gruppenbeschäftigung bist du spätestens jetzt mit deiner Gruppe zu einer großen Familie zusammengewachsen. Doch wie es in Familien üblich ist, könnte es dennoch zu kleinen Streitereien kommen. Doch diese werdet ihr im nu lösen können!



Zwilling

21.5. - 21.6.

Du hast gestern beim Betreuer-suchspiel einen süßen Boy in der Stadt gesehen und direkt Schmetterlinge im Bauch. Vielleicht siehst du ihn ja schon heute in der Mittagspause wieder?! Die Sterne stehen auf jeden Fall günstig und deine Antennen zeigen ganz klar auf LOVE



Liebe Bea, wir wünschen Dir viel SPAß und gutes Wetter. Küsse von uns allen



Liebe Sophie, liebe Leni, wir senden euch viele liebe Grüße von der Mosel und wünschen euch noch ganz viel Spaß und viele tolle Erlebnisse. LG Mama und Papa



Ganz viele liebe Grüße an Janne von Mama, Papa, Oma Cilly und allen Fellnasen. Wir haben dich ganz doll lieb und wünschen dir eine schöne Zeit.



Liebe Grüße an Celin. Wir genießen die Sonne an Emma's Geburtstagsfeier.



Hallo Tamina, wie wir gesehen haben bist du gut angekommen auf Ameland ! Wir wünschen dir gaaaanz viel Spaß ! Genieße die Zeit. Wir lieben Dich !!! Liebe Grüße von Mama und Papa



Liebe Juli , wir wünschen dir eine unvergessliche Zeit und denken an dich . Sind gerade in Slowenien. Haben dich lieb!
Nick , Benni , Mama und Papa



Catwalk im Speisesaal

Bei der Gruppenbeschäftigung haben die Mädels Zeit sich näher kennenzulernen und gemeinsam etwas zu unternehmen.

Die „Affenbande“ hat dabei in kürzester Zeit eine spontane Modenshow auf die Beine gestellt, die die Massen begeisterte. Die Models Mia, Kim, Aleyna, Michelle und Jasmin wurden von Emelie und Lina beurteilt. „Ich war komplett begeistert, was die Mädels da auf die Beine gestellt haben“, schwärmt die frisch eingetroffene Betreuerin Madeleine, „Das war einfach WYLD!“

Bei den Mädels können sich die anderen zum Thema „Affen erobern die Insel“ auf jeden Fall noch eine Scheibe abschneiden. Wir sagen nur: Heidi Klum is calling!